

## ABSTRAK

Rasio profitabilitas merupakan rasio untuk mengukur kemampuan suatu perusahaan untuk memperoleh keuntungan. Semakin besar profitabilitas yang dihasilkan maka hal tersebut menandakan bahwa kinerja perusahaan tersebut baik. Apabila perusahaan dapat menghasilkan profit tinggi merupakan ukuran keberhasilan manajemen dalam menggunakan modalnya untuk menghasilkan keuntungan. PT.Indofood Sukses Makmur Tbk dalam menghasilkan laba cukup efektif dan efisien. *Gross Profit Margin* mengalami peningkatan yang cukup baik setiap tahunnya, walaupun di tahun 2008 sempat terjadi penurunan. Dari *Net profit margin* yang dihasilkan perusahaan ini cukup baik dan fluktuatif. *Return On Assets* dan *Return On Equity* sendiri, perusahaan ini dapat dikatakan sangat bagus, meskipun sempat mengalami penurunan di tahun 2008, tetapi di tahun 2009 – 2010 peningkatan yang dialami cukup tinggi.

*Gross profit margin* yang dihasilkan PT.Mayora Indah Tbk berfluktuatif dan terjadi penurunan di tahun 2008 dan 2010 namun tetap bisa dikatakan baik karena dengan ini perusahaan dikatakan berhasil dalam menghasilkan laba. Untuk *Net profit margin* meningkat hampir di setiap tahunnya, terjadi penurunan di tahun 2010 tetapi secara keseluruhan baik. Tingkat pengembalian aset dan ekuitas yang dihasilkan oleh PT. Mayora Indah Tbk ini juga bisa menjadi hal yang menarik para investor karena perusahaan ini menghasilkan ROA dan ROE yang cukup tinggi dan meningkat hampir di setiap tahunnya. PT.Ultrajaya Milk Industry Trading & Company dapat dikatakan masih kurang baik. Untuk *gross profit margin* setiap tahun meningkat meskipun di tahun 2008 sempat mengalami penurunan. Tetapi untuk *net profit margin* mengalami penurunan di setiap tahunnya, terjadi kenaikan drastis di tahun 2008. ROA perusahaan ini kurang bisa dikatakan baik setiap tahunnya bergerak fluktuatif tetapi penurunan yang dialami dari 2008 menuju tahun 2010 itu terlampau jauh. Untuk ROE sangat kurang baik, terjadi penurunan di setiap tahunnya dan penurunan yang dihasilkan cukup drastis dari tahun ke tahun. PT.Siantar Top Tbk memiliki kemampuan yang cukup baik dalam menghasilkan laba. Dari *gross profit margin* yang dihasilkan sangat baik karena terjadi peningkatan di setiap tahunnya. *Net profit margin* yang dihasilkan bergerak fluktuatif, sempat terjadi penurunan di tahun 2010. *Return On assets* yang dihasilkan juga bergerak fluktuatif dimana terjadi penurunan di tahun 2008 dan 2010, peningkatan drastis terjadi di tahun 2009. ROE yang dihasilkan juga cukup baik, sempat terjadi penurunan drastis di tahun 2008 tetapi di tahun berikutnya mengalami peningkatan yang juga sangat baik, meskipun penurunan kembali terjadi di tahun 2010.